

Un invierno lleno de magia y música

En invierno Salzburgo tiene un encanto muy especial y el acogedor ambiente de la época navideña se percibe todavía a principios de enero. La oferta musical, que comienza con los solemnes villancicos de la Navidad, continúa con los conciertos de Fin de Año y finalmente da paso a los conciertos de la Semana de Mozart. En Salzburgo como en pocas ciudades, podemos vivir la cultura y la tradición en su forma más auténtica y sobria.

Durante las primeras semanas del enero, la ciudad Patrimonio Cultural de la UNESCO sigue envuelta en la magia de la Navidad. La iluminación navideña y los decorados de los escaparates nos invitan a callejear y a disfrutar de la paz y la tranquilidad. La mejor manera de conocer la ciudad en esta época es sin duda dando un paseo por los montes de la ciudad, y visitando alguna de las cafeterías tradicionales para entrar en calor. Aquí, la cultura y la naturaleza están estrechamente ligadas, y es lo que hace Salzburgo tan especial.

Tiempo extra para la época navideña

El casco antiguo de Salzburgo es famoso en todo el mundo y durante la Navidad nos seduce con su ambiente solemne y festivo. Gracias a los Mercados de Navidad, a los conciertos folklóricos como el *Salzburger Adventsingen*, así como los conciertos de coro en el portal de la Catedral y las “Melodías Celestiales” en su interior, la ciudad de la cultura se convierte en un mundo mágico que parece sacado de un cuento. Entre los eventos culturales más importantes de esta época destacan también los numerosos conciertos de Fin de Año y de Año Nuevo que tienen lugar en los escenarios más emblemáticos de la ciudad. Además, para el agrado de muchos lugareños y visitantes, desde el año 2021 el famoso *Christkindlmarkt* en la Plaza de la Catedral y la Plaza de la Residencia se prolonga hasta el 31 de diciembre, permitiendo así que podamos disfrutar de su singular encanto también durante las vacaciones de Navidad. Para los amantes del deporte al aire libre finalmente, la pista de hielo en la Plaza de Mozart ofrece la oportunidad única de patinar en un entorno de extraordinaria belleza, junto a los monumentos más importantes de la ciudad.

- Calendario de eventos detallado para la época navideña: www.salzburg.info/advent

Winterfest – Sinónimo de magia e ilusión

Hace más de 20 años surgió una idea que al principio parecía un tanto insólita: Con el objetivo de añadir un contrapunto más moderno y artístico a los eventos navideños tradicionales nació el Festival de circo contemporáneo *Winterfest* en el parque Volksgarten. Su variado y atractivo programa ha conseguido conquistar los corazones de los espectadores, y se ha convertido en un evento clave del calendario cultural. Los mejores artistas de todo el mundo nos acercan al arte circense del más alto nivel, invitando al público a soñar, sentir y reír gracias a espectaculares acrobacias, maravillosos juegos de luces, y siempre con un toque de humor. Los espectáculos se celebran en las tiendas de circo instaladas en el parque Volksgarten, y en los escenarios de la SZENE Salzburg y del teatro TOIHAUS en el centro de la ciudad. Este año, compañías de Alemania, Austria, Bélgica, Canadá, EEUU, Francia y Suiza nos ofrecen un programa que incluye todos los géneros circenses, con humor a lo Charly Chaplin, acrobacias, danza y performance.

- Winterfest, del 29 de noviembre al 7 de enero de 2024, www.winterfest.at

¡Mozart está vivo! – La Semana de Mozart inaugura el año cultural

En Salzburgo, el año musical y cultural arranca con la Semana de Mozart, un festival de primera categoría organizado por la Fundación Internacional Mozarteum. Desde su primera edición en 1956, amantes de la música de todo el mundo acuden a la ciudad para disfrutar de este evento que se celebra con motivo del aniversario del nacimiento del gran compositor el día 27 de enero. Extraordinarios artistas y directores, así como renombradas orquestas como la Orquesta Filarmónica de Viena, la Camerata Salzburg y la Orquesta Mozarteum interpretan la música del gran genio en los escenarios más bellos de la ciudad. Desde el año 2019, el tenor mejicano Rolando Villazón está a cargo de la Dirección Artística de la Semana de Mozart y cada año busca sorprendernos con nuevos aspectos relacionados con la obra de Mozart.

- **Semana de Mozart, del 24 de enero al 4 de febrero de 2024, www.mozartwoche.at**
En los últimos años, el programa del Director Artístico Rolando Villazón se ha centrado exclusivamente en las obras de Mozart. Sin embargo, en 2024 podremos escuchar también las composiciones de otro gran autor, Antonio Salieri. Ambos son los protagonistas de la película “Amadeus” del director Miloš Forman, que fue galardonada con ocho premios Óscar y que este año celebra su 40 aniversario. El Teatro de Marionetas de Salzburgo por otro lado presentará la ópera de Nikolai Rimski-Korsakow “Mozart y Salieri” y el Landestheater de Salzburgo estrenará la producción “Amadeus – El Teatro”. El programa de la Semana de Mozart 2024 se completa con otros eventos como la velada gastronómica “Knödel Amadé Mozart” o el concierto de cumpleaños de la agrupación mexicana Los Mariachis Negros.

Bríndate unos momentos de disfrute en los museos de Salzburgo

La ciudad de Salzburgo cuenta con unos 25 museos que albergan grandes tesoros de arte barroco, nos explican los fenómenos naturales y científicos, y nos acercan a las particularidades de la cultura y la tradición de esta región. Entre las piezas expuestas a destacar figuran por ejemplo la viola de gamba de W.A. Mozart, las obras de arte contemporáneo en el Museo de la Modernidad de Salzburgo, las armaduras de caballería en el Museo de la Fortaleza, o la extensa colección artística del DomQuartier. Sin duda, los fríos días de invierno son especialmente aptos para dedicarse a disfrutar del arte y de la historia. Además, hay algunos museos muy peculiares, como por ejemplo el “Museo del Arte de la Generación Perdida”, el Museo del Juguete, o el Museo de la Navidad de Salzburgo, que abren sus puertas durante todo el año.

- El bono turístico Salzburg Card incluye la entrada gratuita a todos los museos: www.salzburg.info/salzburg-card

Rutas temáticas por la ciudad: Descubrir lo mejor de Salzburgo

Sobre todo en la época de invierno, cuando la ciudad se cubre con un suave manto blanco, no hay nada más bonito que disfrutar de un paseo por los montes de la ciudad. Durante muchos años, la Fortaleza Hohensalzburg sirvió de fortificación defensiva para los poderosos príncipe-arzobispos. Cubierta de nieve parece el guardián dormido de una ciudad cuyas calles permanecen iluminadas con una tenue luz. La red de caminos y senderos en los montes Mönchsberg y Kapuzinerberg recorren monasterios e iglesias y nos brindan unas vistas panorámicas inolvidables del casco antiguo y de los macizos montañosos de los alrededores. La ruta temática “Stadt wandern: Stadtberge” está disponible en la página web y también como folleto físico.

- Descubre las rutas temáticas de Salzburgo a tu ritmo: www.salzburg.info/themenwege

Para más información:

NOTA DE PRENSA

Invierno 2023



Tourismus Salzburg, Auerspergstraße 6, 5020 Salzburg, Austria
Tel.: +43/662/889 87 - 0, Fax: +43/662/889 87 - 32, www.salzburg.info, #visitsalzburg

Contacto para la prensa:

Ines Wizany, Tel.: +43/662/889 87 – 303, presse@salzburg.info

Última actualización: 31 de agosto de 2023